

Siendo el presidente más joven que supo tener la entidad, Roldán logró que la entidad se acerque a la comunidad. Donaciones de computadoras, becas para estudiantes secundarios y universitarios, agua potable para escuelas y la comunidad de Derqui y programas de salud son algunos de los proyectos que puso en marcha.

Siendo el presidente más joven que supo tener la entidad, Roldán logró que la entidad se acerque a la comunidad. Donaciones de computadoras, becas para estudiantes secundarios y universitarios, agua potable para escuelas y la comunidad de Derqui y programas de salud son algunos de los proyectos que puso en marcha.

Walter Roldán ejerció la presidencia de Rotary Club Pilar en el periodo que va desde el 01/07/2007 al 30/06/2008 y estando al frente de esa prestigiosa institución acercó a la comunidad una gran cantidad de proyectos educativos, de salud y de infraestructura con el objetivo de mejorar la calidad de vida de la población.

En ese sentido, entre las actividades más importantes, la presidencia de Walter Roldán resalta la donación de más de 20 computadoras a diferentes instituciones educativas como la Jefatura Distrital de Pilar, jardines de infantes y bibliotecas populares, la donación de materiales para la reconstrucción de la Parroquia Nuestra Señora del Pilar, entrega de becas a estudiantes secundarios y universitarios y la realización de campañas de forestación.

Además, al frente de Rotary Club Pilar, Walter Roldán también impulsó la provisión de Agua Potable para una escuela y 5 cuadras de canillas comunitarias para un barrio de Derqui con alto riesgo sanitario, constituyéndose esta como una de las obras más destacadas de su gestión.

La tarea de acercar agua potable a esa zona demandó una inversión que ronda los 30 mil pesos y se logró poner en marcha gracias a aportes empresarios gestionados por Roldán. También encabezó la difusión de programas de salud para la comunidad como “Ver para aprender” – que llegó a cerca de 14 mil niños del distrito y cuyo plan preveía la entrega de anteojos a niños con disminución visual y la operación quirúrgica en los casos necesarios -, “Manos Limpias” – que difunde la importancia del lavado de manos para evitar enfermedades -, y también impulsó la Lucha contra el Síndrome Urémico Hemolítico, lo que derivó en la sanción de una ordenanza municipal en la que se obliga a las carnicerías a picar la carne en el momento en que los consumidores la compran.

“Hicimos mucho hincapié en la educación y la salud dos de las áreas más sensibles de la comunidad en la que vivimos”, recordó Roldán.

Otras actividades

Al frente de Rotary Club Pilar, Walter Roldán también entregó juguetes a los niños internados en el Hospital Pediátrico Federico Falcón de la localidad de Del Viso; gestionó la llegada de sillas de ruedas para mejorar la calidad de vida de niños con capacidades diferentes, donó ropa y libros de cuentos para los chicos que acuden a Centros de Desarrollo Integral de la comuna y también acercó mobiliario para talleres integrados del distrito.